

Deutsche Bank abandona América Latina

La entidad alemana suprimirá 35.000 empleos en dos años tras registrar unas pérdidas históricas

L. DONCEL / E. MÜLLER, **Berlín**
Deutsche Bank, el mayor banco alemán, abandona América Latina. Su presidente, el británico John Cryan, anunció ayer una dura reestructuración de la enti-

dad después de que registrara en el tercer trimestre pérdidas históricas de 6.024 millones de euros (más de 6.500 millones de dólares), calificadas por el ejecutivo como "absolutamente decepcionantes". En dos años, el banco eliminará 35.000 empleos, 4.000 de ellos en Alemania, y abandonará México, Argentina, Chile, Perú y Uruguay, así como cuatro países europeos —Dinamarca, Finlandia, Noruega y Malta— y Nueva Zelanda. Además, suspende el reparto de dividendo durante los ejercicios fiscales de 2015 y 2016. También venderá activos en los dos próximos años por valor de 4.400 millones de dólares.

Los recortes se producen tras una sucesión de escándalos, que van desde la manipulación de los índices hipotecarios hasta el lavado de dinero, pasando por la violación de las sanciones aprobadas por la comunidad internacional contra Irán y Rusia.

"El Deutsche Bank no tiene un problema de estrategia. Sabemos exactamente dónde queremos ir", aseguró Cryan en una conferencia de prensa celebrada en Frankfurt. El ejecutivo británico, de 54 años, recaló que intentarán que la reducción de plantilla no sea traumática. "Les aseguro que se llevará a cabo de forma justa y tras diálogo con los comités de empresa", dijo. Fuentes de la entidad informaron de que el ajuste no tendrá un gran impacto en la filial española, que cuenta con 2.600 empleados. **PÁGINA 37**

ENCUESTA

La mayoría de los catalanes rechaza la independencia

MIQUEL NOGUER, **Barcelona**
Un 51% de los catalanes se opone a la propuesta de resolución presentada por los separatistas en el Parlamento autónomo para declarar un Estado catalán, según una encuesta de Metroscopia. Sólo un 42% de los sondeados está de acuerdo con esa declaración. Crece también el número de quienes se oponen a la independencia: del 49% de septiembre al 55% ahora. Además, el 71% de los consultados cree que Artur Mas no debe ser el próximo presidente de la Generalitat. **PÁGINA 17**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 14

ADEMÁS



Marco Rubio desarma a Bush

Marco Rubio se impuso a Jeb Bush en el debate republicano con vistas a las elecciones estadounidenses de 2016. **P11**

El peronismo quiere evitar las fracturas internas

Las Poderosas, el teatro contra la violencia **P28**

Héctor Abad: "No quiero vivir en esta Caracas" **P30**

Castro reaviva la relación con México con una visita oficial

El viaje del líder cubano es el primero tras el regreso del PRI al poder y se inscribe en el marco del deshielo con EE UU

JAN MARTÍNEZ AHRENS, **México**
En un gesto histórico, el presidente de Cuba, Raúl Castro, ha decidido reanudar la relación especial de la isla caribeña con México y realizará una visita de Estado del 5 al 7 de noviembre próximos. El viaje, el primero del mandatario al país norteamericano desde que llegó a la cúspide del poder en 2006, muestra la acelerada recuperación de las relaciones bilaterales, fuertemente erosionadas durante los Go-

biernos panistas en México (2000-2012), pero también se inscribe en el marco de la búsqueda de apoyos a la que se ha lanzado el régimen castrista tras el

El papa Francisco perdona a los Legionarios de Cristo

PÁGINA 7

deshielo con Estados Unidos. Después del relanzamiento de las relaciones por parte de los dos Ejecutivos en 2013, México, el tercer socio comercial de Cuba, quiere tener presencia y recuperar el papel que antaño jugó. En los últimos años, las visitas de empresarios y secretarios mexicanos a la isla han sido constantes. Y los acuerdos bilaterales, especialmente en el área turística y de intercambio de bienes, han aumentado. **PÁGINA 7**



ANDY WING (AP)

China acaba con la política de hijo único

Para hacer frente al envejecimiento de su población, China anulará en marzo la política de hijo único, que lleva en pie cuatro décadas. Las parejas podrán tener a partir de entonces, si lo de-

sean, dos hijos, según anunciaron ayer los medios oficiales. En la imagen, tomada ayer, modelos infantiles posan en un desfile en la Semana de la Moda de Pekín. **PÁGINA 3** / EDITORIAL EN LA PÁGINA 14



Los hermanos Rodríguez y Moisés Solana fallecieron en carrera entre 1962 y 1971

Una generación perdida tras el sueño de la F-1

JUAN DIEGO QUESADA, **México**
La fórmula 1 vuelve a México este domingo y los libros de historia recuerdan a la gran generación de pilotos perdida en accidentes de carreras. Ricardo Rodríguez murió en 1962, su hermano Pedro en 1971, y Moisés Solana en 1969. El automovilismo mexicano quedó huérfano de unos pioneros que se dejaron la vida tras sus sueños. **PÁGINA 35**



Los hermanos Pedro y Ricardo Rodríguez, fallecidos en 1971 y 1962.